

## DEPORTES | Fútbol

### El Priego C.F. cede su segunda derrota en casa ante Castro del Río

Los prieguenses se medirán la próxima semana al Rute Calidad, de nuevo en la Ciudad Deportiva

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Lunes 10 de enero de 2011 - 17:07



El Priego C.F. cedió su segunda derrota en la Ciudad Deportiva tras caer este domingo ante el Castro del Río por 1-3, en una jornada nada propicia para los equipos de la zona alta de la clasificación, en el grupo I de la Primera Provincial cordobesa.

Una jornada de tras la derrota de Montalbeño y el empate del Almedinilla, deja a los jugadores de Salva Serrano como líderes, por mejor coeficiente de goles, y al Priego en la

q

El beneficiado de esta jornada ha sido sin duda el Castro del Río, que tras imponerse al cuadro prieguense, se pone a tres puntos de la cabeza, apretando aún más las primeras posiciones, y poniendo en un puño a los implicados en la lucha por el ascenso a Preferente.

En el partido de este domingo, el cuadro prieguense se vio sorprendido por un Castro del Río en alza, que se llevó la victoria de la Ciudad Deportiva por 1-3, cerrando así la primera vuelta de la competición.

Una primera vuelta irregular para los jugadores de Félix Bermúdez, que pese a mantenerse en los puestos altos de la tabla, aún deben demostrar su verdadero potencial para confirmarse como firme candidato al ascenso de categoría.

De cara a la próxima jornada, el Priego volverá a jugar en casa, midiéndose al Rute Calidad, en lo que se espera sea un enfrentamiento asequible, ya que los ruteños no han conseguido ganar fuera de su feudo, logrando únicamente dos puntos en sendos empates.

Por su parte, los de Priego no se están mostrando fuertes como locales en las últimas jornadas, como así lo demuestran los últimos resultados obtenidos, con un empate ante el Almedinilla y la pasada derrota ante Castro del Río, por lo que deberán demostrar su mejoría para no perder el tren del ascenso.